
Lettere. Fate ripartire Unica Beach
Salve,

chiedo  all’Amministrazione Comunale di Giulianova (TE)  di far partire il prima
possibile la delibera per la riapertura della spiaggia per cani “UNICA BEACH” a
Giulianova  Lido   (TE),non  solo  per  il  fatto  che   la  stagione  balneare  si  sta
avvicinando  ,ma  soprattutto  perchè   dopo  il  grande  successo  dello  scorso
anno,sono sempre di più i turisti  motivati a trascorrere una serena e più lunga
villeggiatura estiva lì, data la presenza di  quest’area (UNICA IN ITALIA ) adatta ad
ospitarli  con i loro inseparabili  amici a quattro zampe!!!Quest’anno la stagione
balneare inizia a metà Maggio per cui si è  già in ritardo per prendere una solida
decisione!!!Fata la scelta GIUSTA!!RIAPRITE UNICA BEACH!!!!!
Cordiali saluti,
MICHELE MARCONE
ROSETO DEGLI ABRUZZI 64026  (TE)
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